

El centro Especialidades Médico Quirúrgicas Kibet cumple un año con tratamientos de última generación en cinco especialidades

Situado en pleno centro de Portugalete, el centro EMQ Kibet ha tenido una gran acogida tanto por la cercanía como cualificación de su equipo de profesionales. Durante su primer año de andadura muchos pacientes han podido tratarse de diferentes patologías en el centro. Cada uno de sus profesionales cuenta con una contrastada carrera que lo avala, con experiencia en entidades sanitarias de referencia a nivel nacional e internacional, y ofrece los tratamientos más punteros y personalizados.

Oftalmología

El Dr. T. X. Lertxundi compagina su actividad en Portugalete con su labor en el Hospital de Galdakao-Usansolo. Cuenta con dos premios de la Asociación Oftalmológica del norte y este año ha estado nominado entre los 10 mejores oftalmólogos de España (Doctoralia). «Atiendo pacientes con patologías muy diversas, también un gran número de segundas opiniones». Con una consulta de alta resolución y las últimas tecnologías en cuanto a medios diagnósticos, en



el campo de la cirugía lo más demandado son las operaciones para quitarse las gafas. En pacientes jóvenes se ha abierto un amplio abanico de posibilidades terapéuticas mediante láser para tratar de conseguir los mejores resultados. Personas de más edad acuden para operarse de presbicia y/o cataratas. «Actualmente disponemos de lentes intraoculares Premium personalizadas, mediante las que podemos conseguir una corrección visual tanto de lejos como de cerca, con unos índices de satisfacción muy buenos».

Fisioterapia

La fisioterapeuta I. Laiseca cuenta con siete años de experiencia en fisioterapia traumatológica, ofrece un tratamiento personalizado en función de la patología y edad del paciente, en que prevalece la terapia manual, además de los aparatos más modernos de electroterapia. Dejando de lado los protocolos de asistencia comunes a todos los pacientes, Laiseca busca una formación constante en este campo para ofrecer las últimas técnicas y actualizar constantemente sus conocimientos.

Podología

La podóloga M. García está especializada en el tratamiento integral del pie. En el centro EMQ Kibet ofrece servicios de quiropodia: corte y fresado de uñas, tratamiento de uña encarnada, eliminación de cayos, durezas y papilomas, tratamiento para infecciones por hongos. Estudio biomecánico tanto para niños como adultos que consiste en una exploración articular, muscular, de la pisada y marcha con plataforma de presiones. También ofrecen tratamiento preventivo para evitar lesiones asociadas al pie diabético.

Otorrinolaringología

El Dr. J. Garibi se ha formado y trabaja actualmente en el Hospital de Galdakao-Usansolo. Tiene especial dedicación por los problemas de la garganta, la voz, los bultos cervicales, problemas del oído, como son principalmente la pérdida de audición, y las infecciones, así como los problemas tanto funcionales como estéticos de la nariz, como la dificultad respiratoria provocada por pólipos nasales, la des-

viación del tabique nasal, la deformidad del dorso y de la punta de la nariz, y las rinitis alérgicas y vasomotoras.

Cirugía plástica y medicina estética

La Dra. J. Baza es una profesional con amplios conocimientos quirúrgicos. A día de hoy continúa formándose en numerosos cursos y congresos para ofrecer los mejores resultados.

Ofrece tratamientos de Cirugía Plástica facial y corporal, así como tratamientos de Medicina estética, aunque tiene especial dedicación en cirugías mamarias complejas y de contorno corporal para corregir secuelas de adelgazamiento y embarazo. ●



C/ Gregorio Uzquiano 17 A,
Plaza San Roque (Portugalete)
Tfno. 94 402 25 98 **RPS 100/15**
www.emqkibet.com